

Die Erstklässler sind da!

Sonntag, den 05. Oktober 2014 um 13:59 Uhr

Am 9.9.2014 begann auch für unsere neuen Erstklässler das Schuljahr. Mit einem Gottesdienst in der Pfarrkirche St. Anna und einer gelungenen Feier haben wir die 21 neuen Schüler an unserer Schule willkommen geheißen.

Hier einige Eindrücke der Feierlichkeiten:



Begrüßungslied der Klassen 2, 3 und 4



Gedichte von Klasse 3

Die Erstklässler sind da!

Sonntag, den 05. Oktober 2014 um 13:59 Uhr



Die Erstklässler mit ihren Schultüten



Breakdance von Klasse 4



Beim Schulschießfest konnten sogar unsere neuen Schüler schon mitmachen!



Jedes Kind aus Klasse 1 bekam einen (bzw. zwei) Paten aus Klasse 4 zugeteilt.